

#SÜD #TARIFRUNDE REGIONAL 10. August 2018

Aktionen im Süden fortgesetzt: Besuch des Nürnberger und Fürther Hauptbahnhofs und des Nürnberger Regio Werks

Nachdem unserem erfolgreichen 1. Teil der Eisaktion ging es am Freitag weiter.



Zusammen mit dem Kollegen Richard Weisser vom Betriebsrat der DB Regio in Nürnberg und der Kollegin Odette Fitze von DB Fernverkehr Nürnberg, haben wir jede Menge Kolleginnen und Kollegen von DB Regio, DB Fernverkehr, DB Sicherheit, DB Station&Service und DB Services mit leckerem Eis am Arbeitsplatz überrascht. Natürlich wurde auch über die anstehende EVG Tarifrunde 2018 gesprochen und auf die Mitgliederbefragung aufmerksam gemacht.

Aufgrund von hohem Reiseaufkommen war es uns fast nicht möglich, mit den Kolleginnen und Kollegen von DB Vertrieb im Reisezentrum ins Gespräch zu kommen. Hier sieht man wieder mal, wie hoch der Bedarf der Reisenden ist, kompetente Ansprechpartner/-innen vor Ort zu haben. Die ganze Aktion über die letzten zwei Tage war ein voller Erfolg.



[Alle Bilder anzeigen »](#)